
 
             
 

 

 

        Roma, 30 novembre 2023 

 

Gentile Alessandra Arlati, 

sono davvero dispiaciuta di non poter partecipare alla Cerimonia di 

presentazione del nuovo network 2024-2025 e alla contestuale 

premiazione degli ospedali con il Bollino Rosa e soprattutto di non poter 

porgere di persona il mio saluto in quanto Vicepresidente della 

Commissione XII, Affari Sociali, Commissione che ha messo al centro 

dell’iniziativa politica e parlamentare, in modo trasversale e condiviso, i 

temi che sono oggetto del vostro impegno prezioso e sapiente. 

Riconosciamo l’importanza decisiva dell’azione della Fondazione ONDA 

tesa a individuare e premiare gli ospedali amici e vicini alle donne, azione 

che è ovviamente di stimolo per tutte le strutture sanitarie coinvolte nei 

percorsi diagnostico-terapeutici e servizi dedicati alle patologie femminili e 

che dovrebbero adeguare i loro standard prestazionali ai livelli più alti di 

eccellenza espressi nel paese. 

Rivolgo un saluto particolare alla Presidente Francesca Merzagora e al 

Vicepresidente Alberto Costa e un augurio di buon lavoro, nella certezza 

che il confronto odierno sarà ricco e proficuo. 

 

       Luana Zanella 

     Vicepresidente Commissione XII, Camera dei Deputati 
  


